

子育て支援講座の講師である星山麻木先生をご紹介します！色々な地域で幅広くご活躍されている先生です。星山先生のお話は、とても温かな気持ちになれますので、この機会に是非！！



星山 麻木先生 プロフィール

明星大学教育学部教育学科教授 保健学博士
日本音楽療法学会認定音楽療法士
映画『星の国から孫ふたり』監修



一般社団法人こども家族早期発達支援学会会長
「一般社団法人 星と虹色な子どもたち」

東京学芸大学音楽科卒業後、養護学校で音楽教師を務める。

退職後、横浜国立大学大学院修士課程（障害児教育）修了、東京大学大学院医学系研究科国際保健学専攻（母子保健学）修了。

メルボルン大学客員研究員（早期介入）。

鳴門教育大学障害児教育講座助教授を経て現職。

☆一般社団法人 星と虹色な子どもたち

<http://hoshiyama-lab.com>

☆Youtube 星山研究スタジオ

https://www.youtube.com/channel/UCSOVDSDSUTCpBeOIZ9_7ikw

☆一般社団法人 こども家族早期発達支援学会

<http://kodomokazoku.org/>

☆星山 麻木先生のInstagram

www.instagram.com



星山先生と私たちの保育園

10年以上前のことです。子どもの発達についてより深く学ぶため、園長は明星大学大学院へ進みます。そこで、星山先生と出会います。大学院で学んだことをきっかけに、園長は私たちの保育園の子どもたちを見て欲しいと星山先生にお願いをします。2012年～星山先生と共に私たちはケーススタディを始めました。学びを始めた当初は、保育をしていて「保育士が困る」という視点が多かったように思います。星山先生から、「困った子ではなく、その子自身が困っていることに目を向け支援をしていくことが何よりも大切」と教わりました。それ以来、子どもの発達や特性について多くの職員が星山先生の講座やケーススタディに参加して学んでいます。子どもの心の育ちを大切に、1人1人の良さを伸ばしそれぞれの子どものように関わっていくと良いか試行錯誤しながら積み重ねてきました。今後も、更に保育園・保護者・地域が連携し、温かい輪の中で子どもの育ちを見守って行けたらと思います。

こうした私たちの保育園と星山先生との出会いやその後の学びをきっかけに2014年度に、「こどもの心を育むネットワーク練馬」が誕生しました。保育園に限らず、この練馬の地域で星山先生の学びを今後も広め、発達や特性を理解している人が増え、保育園や小学校、中学校、保護者などが繋がって子どもの育ちを継続的に見守れる環境を作っていくために、現在も活動をしています。

